



Holzbau Plus hat den Nachwuchs im Blick

Nachwuchsförderung ist eines der zentralen Themen der Holzbaubranche. Doch das Lehrlingswesen kann auch einige Stolpersteine enthalten. Der kommende Branchenevent Holzbau Plus greift daher das Thema Berufspädagogik auf. Am 11. Mai 2017 treffen sich die Träger des Qualitätslabels in Luzern zu ihrer ersten von zwei Veranstaltungen pro Jahr. Der Branchenevent hat zum Ziel, den Erfahrungsaustausch zwischen den zertifizierten Betrieben zu intensivieren und wichtige Fachimpulse zu geben. Bianca Neubauer, Bereichsleiterin Recht und Soziales von Holzbau Schweiz, wird unter anderem auf die rechtlichen Besonderheiten des Lehrverhältnisses eingehen. Eveline Krähenbühl, Projektverantwortliche des Eidgenössischen Hochschulinstituts für Berufsbildung, wird danach in ihrem Inputreferat die Berufspädagogik aus Sicht des Lehrlingswesens beleuchten. Die Teilnehmenden können dann in Workshops die Theorie mit der Praxis verknüpfen. Bei Holzbau Plus steht das Wohl der Mitarbeitenden im Zentrum – so auch deren Gesundheit. Als Abschluss des Mai-Branchenevents wird schliesslich Helsana die neuen BGM-Bestandteile der Branchenlösung Holzbau Vital vorstellen. Weitere Informationen zu Holzbau Plus, zum Gütesiegel, den bereits ausgezeichneten Betrieben und zu den Branchenevents gibt es auf der Website. **holzbau-plus.ch**